

Gedenkgottesdienst für die Angehörigen am 6. Mai 2022



Die Hospizgruppe Ingelheim e.V. gedenkt alljährlich der Menschen, die sie begleiten durfte und die im Laufe der zurückliegenden Monate verstorben sind, mit einem ökumenischen Gedenkgottesdienst. Damit soll unsere Verbundenheit nicht nur mit den Verstorbenen, sondern auch mit den Angehörigen und deren Trauer zum Ausdruck gebracht werden.

Am Freitag, den 6. Mai 2022, fand unser diesjähriger Gedenkgottesdienst in der Ev. Saalkirche in Nieder-Ingelheim statt. Für alle Verstorbenen wurde im Altarraum eine Kerze entzündet und im Gedenken ihre Namen verlesen.

Pfarrerin Anne Waßmann-Böhm von der Saalkirchengemeinde und Gemeindeferent Jürgen Heckmann von der Katholischen Kirche Ingel-

heim fanden berührende Worte zu dem Gedanken, dass bei Gott niemand vergessen ist und niemals vergessen sein wird. Mit Orgel und Klavier sorgten hierbei Iris und Carsten Lenz für einen wunderschönen musikalischen Rahmen.

Im Anschluss konnten wir mit den Angehörigen, die zum Gottesdienst gekommen waren, im Pfarrgarten in der Abendsonne sitzen, und es fand sich bei einem Umtrunk in kleinem Rahmen die Gelegenheit zur gemeinsamen Begegnung und zum guten Gespräch. Die Begleitungen der Hospizgruppe Ingelheim e.V. fanden auf diese Weise einen würdigen Abschluss.